



El masivo encuentro de profesores realizado en el Hotel Terrado de Antofagasta. En las gráficas inferiores, el seminario de educación en el auditorio de las Ruinas de Huanchaca.

AntofaEduca reunió a más de 350 asistentes durante agosto

Pasarlo bien, expresar sus emociones y conocerse. Este fue el denominador de los talleres presenciales de las tres primeras jornadas del programa AntofaEduca en Calama y Antofagasta durante agosto, reuniendo en total a más de 350 asistentes ligados al sector educación de 20 colegios públicos de la región.

Al seminario realizado en el auditorio de las Ruinas de Huanchaca, se sumaron dos "coaching" que sirvieron de preámbulo para lo que será posteriormente la asesoría de expertos finlandeses a los profesores, directores y directivos. Los primeros son reconocidos a nivel mundial en este ámbito.

Este programa piloto busca potenciar durante 18 meses las habilidades de innovación y liderazgos de los docentes y directivos, con el propósito de generar cambios en el proceso educativo de los estudiantes y posicionar a la región como un referente a nivel nacional en esta materia.

PRÓXIMOS MESES

En este contexto, el director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez, destacó el carácter descentralizador de la iniciativa educativa, ya que incorpora desde las

comunidades grandes a las más pequeñas, con la clara intención de aumentar el número de colegios en las nuevas etapas.

Tras el éxito de convocatoria en agosto, los próximos pasos del programa serán llegar a los establecimientos públicos de las nueve comunas de la región, desarrollar talleres con los profesores, contar con la visita de los expertos finlandeses y también ejecutar cursos online, incorporando así nuevos participantes en el proceso.

Todo ello está sustentado en nuevas estrategias metodológicas al interior de las aulas, donde el perfeccionamiento de los profesores y directivos es clave para propiciar estos cambios, cuyo compromiso final es entregar una educación de calidad a los estudiantes.

AntofaEduca es un esfuerzo implementado por profesionales antofagastinos y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno Regional. En forma complementaria, la empresa SQM también respalda la iniciativa, creando un potente circuito entre los públicos y privados para mejorar la calidad de los aprendizajes.



La jornada en Calama reunió a profesores y directores.

¿Qué rol juegan los finlandeses?

Reconocidos a nivel mundial por la calidad de su educación, los expertos finlandeses asesorarán a los profesores y docentes de toda la región, tanto en forma presencial como vía online. En abril del próximo año, está programada una pasantía de 15 días a Finlandia, donde viajará una delegación regional de 30 personas y cuyo costo es financiado íntegramente por el programa.

¿Quiénes participan?

Participan en forma presencial docentes, directores y directivos de 20 colegios públicos de la región. A ello se suman los docentes que también son capacitados y siguen las actividades del programa a través de las redes sociales, cuyo número supera los 200 participantes.

¿Qué instituciones participan?

En este programa participan la Universidad de Tampere (Finlandia), la Fundación Entrepeneur, el Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama y el Gobierno Regional de Antofagasta, además cuenta con la colaboración de la Universidad de Antofagasta, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta. La empresa SQM también está presente con el apoyo económico en las actividades complementarias del plan educativo.

Colegios públicos seleccionados en la región

Antofagasta

- Escuela Ecológica "Padre Alberto Hurtado"
- Escuela Ecológica "Humberto González"
- Escuela "Fundación Escondida"
- Escuela "Ljubica Domic"
- Liceo Bicentenario "Andrés Sabella Gálvez"
- Escuela "Huanchaca"
- Liceo "Domingo Herrera"
- Escuela "Las Rocas"
- Liceo "La Portada"

Calama

- Escuela "Andrés Bello"
- Escuela Básica "Valentin Letelier"
- Escuela Básica "Presidente Balmaceda"
- Liceo Minero "América"

Resto de comunas

- Escuela "Victorino Quinteros (Taltal)
- Escuela "María Angélica Elizondo" (Mejillones)
- Escuela 130 "Estación Baquedano" (Baquedano)
- Liceo Politécnico "Diego Portales Palazuelos" (Tocopilla)
- Liceo "Técnico Profesional "Científico Humanista (María Elena)
- Escuela Básica "San Antonio de Padua (Ollagüe)
- Complejo Educacional Toconao (Toconao)



Más información en www.antofaeduca.cl